

ATIN INGIN MENDAPAT PEMBAYARAN UANG PENSIUN

Atin berumur 24 tahun dan baru memulai kerja di sebuah toko roti. Waktu mulai kerja, Atin bertanya dengan bos apakah dia seharusnya memberikan bos data dana pensiun dia. Bosnya bilang tidak usah, dia tidak akan membayarkan uang pensiun apapun kepada Atin.

Di pekerjaan sebelumnya, Atin dibayar uang pensiun, jadi dia tidak mengerti kenapa bosnya tidak mau membayarkan dia uang pensiun.

Apa yang bisa dilakukan oleh Atin?

Uang pensiun adalah jaminan uang sewaktu anda telah pensiun. Uang itu dibayarkan oleh majikan anda ke dalam sebuah rekening khusus yang dinamakan 'rekening dana pensiun'. Jumlah ini dibayar sebagai tambahan dari upah biasa anda. Anda bisa memilih rekening dana pensiun mana yang ingin anda gunakan.

Seorang pekerja yang berumur diantara 18 sampai 69 tahun dan diupah \$450 atau lebih (sebelum dikenakan pajak) per bulan berhak untuk mendapatkan uang pensiun. Kalau seorang pekerja berumur dibawah 18 tahun, tapi bekerja lebih dari 30 jam per minggu, mereka juga berhak untuk mendapatkan uang pensiun. Pekerja dengan visa tertentu dan pelajar internasional berhak untuk mendapatkan uang pensiun. Tidak peduli apakah anda pekerja lepas, paruh waktu atau penuh waktu.

Ini artinya majikan anda harus membayar tambahan 9.5% dari gaji anda ke dalam rekening dana pensiun anda. Anda bisa mengakses uang ini setelah anda berhenti bekerja dan pensiun. Anda bisa mendapatkan perincian dari rekening dana pensiun anda tentang uang anda.

Kalau anda sama sekali tidak mendapatkan pembayaran uang pensiun, dan majikan anda tidak setuju untuk membayar anda, anda seharusnya melaporkan ini ke **Australian Taxation Office (Kantor Pajak Australia)** di 13 28 61 atau 13 14 50 (untuk yang berbahasa selain Bahasa Inggris).



Anda bisa mendapatkan bantuan hukum gratis dari:-

Kingsford Legal Centre)- Telpon 9385 9566 atau 1300 722 795

Legal Aid NSW – www.legalaid.nsw.gov.au atau telpon

Law Access – Telpon 1300 888 529 atau 1300 889 529 kalau anda memiliki gangguan pendengaran/bicara.

ATIN WANTS TO BE PAID SUPERANNUATION

Atin is 24 years old and has just started a new job in a bakery. When she started, Atin asked whether she should give her boss her superannuation details. Her boss said no, he would not be paying her any superannuation.

In her last job, Atin was paid superannuation, so does not understand why her boss won't pay her superannuation.

What can Atin do?

Superannuation is money for your retirement. It is paid by your employer into a special account called a 'superannuation fund'. This amount is paid on top of your normal wage. You can choose what superannuation fund you want to use.

An employee who is between 18 and 69 years old and is paid \$450 or more (before tax) in a month is entitled to superannuation. If an employee is under 18 years old, but works more than 30 hours per week, they are also entitled to superannuation. Workers on visas and international students are entitled to superannuation. It does not matter if you are casual, part-time or full-time.

This means your employer must pay 9.5% on top of your wage into a superannuation fund. You will be able to access this money when you stop working and retire. You should receive details from your superannuation fund about your money.

If you are not getting paid any superannuation and your employer will not agree to pay you, you should report this to the Australian Taxation Office on 13 28 61 or 13 14 50 (for multilingual).



You can get free legal help from:

KINGSFORD LEGAL CENTRE – Call 9385 9566 or 1300 722 795

LEGAL AID NSW – www.legalaid.nsw.gov.au or call Law Access

LAW ACCESS – Call 1300 888 529 or 1300 889 529 if you are hearing/speech impaired

